

ICH, MICHAEL, HAUSFRAU UND MUTTER

Michael lebt mit seinem Lebenspartner Harald seit 19 Jahren zusammen. Harald hat aus einer Ehe seinen Sohn Stefan mit in die schwule Beziehung gebracht. Die Ideale der Heterobeziehungen übernehmend, führte Michael den Haushalt und erzog den Sohn.

Jetzt ist Stefan aus dem Haus, Michael sitzt als abgetakelte Hausfrau zu Hause und gerät in eine Krise. Sein einziger Gesprächspartner ist ein Entsafter.

Kurzerhand bucht er eine Reise nach Ibiza. Dort hat er eine heiße Affäre mit dem schönen Carlos...

Die kurzweilige Komödie ist ein Augenzwinkern über die Geschlechterrollen, die Unterschiedlichkeit von Frau und Mann, und die Geschichte einer eigentümlichen Befreiung.

Das Theaterstück in zwei Akten ist fast ein Soloprogramm. Im zweiten Akt, nach der Pause, gibt es dann sozusagen als kleines Bonbon einen schönen Mann, nämlich Carlos.

Darsteller:

Michael: Johannes Brinkmann

Carlos: Dietmar Wolfgang Pritzlaff

Regie: Gabi Dauenhauer, Johannes Brinkmann

Musikproduktion: Thomas Lackmann